

Peter Ortner

Ansprechpartner: Peter Ortner
Telefon: +43 676 4109162
Mail: info@webart-media.at
Web: www.webart-media.at

webart media

Pressemitteilung

ZDF Fernsehserie „Die Bergwacht“ Filmdreh mit einem Bären

Das Grundstück des Gasthaus Riesachfalles diente für die Familienserie „*Die Bergwacht*“ (Produktion des ZDF in Coproduktion mit dem ORF) in den Sommermonaten 2010, 2011 und 2012 als Drehort.

Am 14. Oktober 2011 spielte dort ein Bär für diese Serie die Hauptrolle. Bei dieser Folge wandert ein wilder Bär in die hiesigen Wälder ein. Eine junge Bärenforscherin heftet sich für Untersuchungen an die Fersen des Wildtieres. Da aber die Forscherin plötzlich verschwindet, machen sich die Bergretter auf die Suche.

Die Dreharbeiten wurden vom deutschen Tiertrainer Henry Spindler überwacht, da Bären beim Drehen immer ein großes Risiko darstellen. Der Filmbär war immer mit einem Drahtseil und einer Leine gesichert. Sanitäter und ein Jäger mit einem scharf geladenen Gewehr beobachteten die Dreharbeiten, um notfalls sofort eingreifen zu können.

